

SANTIAGO, 15 de mayo de 2023

Señor
Hernán Calderón R.
Presidente
CORPORACION NACIONAL DE CONSUMIDORES Y USUARIOS
Presente

De mi consideración:

Por medio de la presente, acusamos recibo de su carta de fecha 09 de mayo del año en curso a través de la cual nos consulta respecto al uso que Fundación Teletón ha dado a los recursos que nos fueron asignados en el marco del acuerdo compensatorio que en su oportunidad suscribiese “Conadecus”, “Fojucc” y “Agrosuper”, con ocasión del juicio colectivo en el cual intervinieron dichas partes.

En primer término, no podemos dejar de manifestar a Ud. nuestros agradecimientos a vuestra organización por haber considerado a Fundación Teletón como una de las entidades beneficiarias del acuerdo que alcanzaran las partes en el referido juicio colectivo.

Ahora bien, dicho lo anterior, y conforme a lo que se nos solicita, debemos señalar a Ud. que claramente los fondos recibidos en su oportunidad han contribuido de manera importante al financiamiento de la actividad asistencial que realiza “Teletón” a lo largo del país. Como es de público conocimiento, nuestra institución brinda atención a más de 32.000 niños, niñas y jóvenes en a lo largo del país, atenciones que se prestan en nuestros 14 Institutos Teletón ubicados desde Arica hasta Coyhaique.

Los recursos obtenidos como parte del acuerdo compensatorio antes referido, junto con el valioso aporte que realizan todos los chilenos y chilenas cada año con ocasión de la campaña de solidaridad conocida como “Evento Teletón”, constituyen la forma en que nuestra Institución da cumplimiento a su objetivo social.

En este mismo contexto, creemos oportuno hacer presente a Ud. que un mayor detalle de las actividades asistenciales que realiza “Teletón” se puede encontrar en nuestro sitio web www.teleton.cl, donde se incluyen, entre otras informaciones relevantes, las cirugías realizadas en los últimos 12 meses, las órtesis, prótesis y ayudas técnicas entregadas y, en general, diversa información asociada a nuestro quehacer institucional.

Sin otro particular, y quedando a su disposición para aclarar o complementar lo que estime, lo saluda muy atentamente,



FUNDACION TELETON

Benjamín Díaz U.

Director Ejecutivo